

Kodim 1421/ Pangkep Lakukan Panen Raya Jagung Hibrida di Manggalung

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Jan 18, 2023 - 20:47



Kodim 1421/ Pangkep Lakukan Panen Raya Jagung Hibrida di Manggalung

PANGKEP- Komando Distrik Militer (Kodim) 1421 Pangkep, melakukan panen raya jagung jenis Hibrida Bisi 18 di lahan yang berada di Kamp Kattena Desa Manggalung, Kecamatan Mandalle. Tanam jagung tersebut ditanam 3 (tiga) bulan yang lalu diatas lahan 1,1 hektar yang semula merupakan lahan tidur atau kosong, hari ini, Rabu (18/1/2023)

Koordinator kegiatan, Kapten Inf Muhammad Mulyas Danramil Segeri, mengatakan bahwa kegiatan panen raya jagung bersama pemerintah Desa dan masyarakat ini dilakukan untuk mensukseskan program ketahanan pangan yang sekaligus juga upaya membantu pengendalian inflasi daerah khususnya di Kabupaten Pangkep.

"Alhamdulillah, hari ini jagung yang kita tanam beberapa bulan yang lalu bisa di panen dengan melimpah. Dan hasil dari panen jagung ini bisa dimanfaatkan untuk kesejahteraan masyarakat sekitar," ujarnya.

Ditempat terpisah, Letkol Inf Hengky Vantriaro menjelaskan, Program ketahanan pangan digalakkan oleh TNI AD merupakan program yang dicanangkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman sebagai upaya untuk memantapkan ketersediaan pangan yang bersumber dari produksi lokal dalam rangka memperkuat ketahanan pangan nasional.

Dandim Pangkep mengatakan tujuan program tersebut, yaitu membantu pemerintah meningkatkan pangan, meningkatkan kualitas sumber daya manusia, meningkatkan ketahanan pangan nasional dan lokal, meningkatkan kesejahteraan petani dan meningkatkan kemandirian TNI dengan rakyat, serta meningkatkan perekonomian supaya ketersediaan logistik wilayah sesuai kearifan lokal untuk kepentingan pertahanan negara.

"Penanaman jagung dengan pemanfaatan lahan tidur ini tidak cukup hanya sekali ini melainkan dilaksanakan secara terus-menerus, Saya berpesan kepada semua Danramil jajaran untuk bekerjasama dengan semua instansi terkait di wilayahnya dalam pelaksanaan program ini, agar mencapai hasil sesuai harapan," katanya pula.

Sementara Kepala Desa Manggalung Kecamatan Mandalle, Patahuddin, mengucapkan terima kasih dan apresiasinya atas sinergisitas yang dilakukan Kodim 1421 Pangkep bersama Pemerintah Kabupaten Pangkep khususnya Desa Manggalung dalam upaya mensukseskan program ketahanan pangan.

"Harapannya kegiatan yang sudah berjalan dengan baik seperti ini terus berlanjut, demi peningkatan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat. Terima kasih TNI, dan tetap semangat," pungkasnya. (Herman Djide)